



Hacienda reitera que prevé crecimiento económico modesto de entre 2.5 y 3.5% para 2024

Al comparecer ante el pleno de la Cámara de Diputados, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, reiteró que México tendrá un crecimiento de entre 2.5 y 3.5 por ciento, con estimaciones más apegadas hacia el rango superior, impulsado por "factores como el consumo y el empleo, en conjunto con los altos niveles de inversión pública y privada".



En el marco de la próxima discusión del Paquete Económico propuesto por el gobierno federal y de la entrega del V Informe de Gobierno, el responsable de la política económica de México destacó que al cierre de este año se prevé que la deuda pública alcance un nivel de 46.5% del PIB, que representa un aumento de

2.8 puntos porcentuales respecto a su nivel de 2018.

"Este incremento es casi una tercera parte del aumento promedio de 8.2 puntos porcentuales del Producto Interno Bruto (PIB) observado en las dos administraciones anteriores", enfatizó el funcionario federal.

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entregó a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Ramírez de la O aseguró que 2024 será el año de la consolidación económica de la llamada Cuarta Transformación, por lo que enfatizó que es necesario continuar con la política de inversión social y física, es decir, fortalecer los programas de apoyo a los más vulnerables.